

Des Achats

Bien que les Français fassent la plupart de leurs achats dans les supermarchés et les hypermarchés, dans le centre des villes le système commercial traditionnel des petites boutiques spécialisées continue. Il y a des boulangeries où l'on ne fait que du pain, et des pâtisseries où l'on ne fait que des tartes et des gâteaux, mais il y a aussi beaucoup de boulangeries-pâtisseries où l'on vend tout ce qu'on trouve dans un bakery américain.

Les Français font une distinction entre la pharmacie, où on va avec l'ordonnance du médecin, et la droguerie où on achète les articles de toilette. Les pharmacies sont indiquées par une croix (cross) verte.

L'influence anglo-américaine se fait sentir (makes itself felt) même dans le petit commerce français. La boutique du teinturier (dry cleaner) s'appelle de nos jours « le pressing » et non « la teinturerie ».

Répondez :

1. Quel est le sens du mot « ordonnance » dans le deuxième paragraphe ?
2. Comment sont les pharmacies indiquées aux Etats-Unis ?
3. Achetez-vous la viande au supermarché ou à la boucherie ?
4. Est-ce que CVS est strictement une pharmacie ?